



Donnerstag, 5. Januar 2023

Das «Märchenhotel» sticht die Schweizer Konkurrenz aus

Laut einer Auswertung des Portals kinderhotel.info ist das «Märchenhotel» in Braunwald das beste Familienhotel in der Schweiz. Schon 2022 wurde der Betrieb prämiert, hat im Vergleich aber nochmals einige Ränge gutgemacht.

Im Hallenbad planschen, seinen Durst am Pinocchio-Sirup-Brunnen löschen oder das XXL-Lebkuchenhaus bestaunen, in dem Lamas, Alpakas und Ziegen leben. Mit diesen Highlights besticht das «Märchenhotel» in Braunwald laut der Mitteilung der Plattform kinderhotel.info. Zum fünften Mal kürt das österreichische Vergleichsportal für Familienhotels die besten Betriebe der Branche.

Schon im letzten Jahr landete der Braunwalder Betrieb in den Top 50. In diesem Jahr konnte das «Märchenhotel» einige Plätze gutmachen und klettert vom 35. auf den 13. Platz. Für den Award wurden Ausstattung, Gästebewertungen und Kinderbetreuung der Hotels verglichen. Ausgewertet wurden total 745 Familienhotels aus 15 europäischen Ländern. Unter den 50 prämierten Hotels befinden sich 31 in Ös-

terreich, zehn in Deutschland, sieben im Südtirol und je eines in der Schweiz und in Griechenland. Gewonnen hat das «Familotel Sonnenpark» in Hessen.

Erfolgsgeschichte

Das «Märchenhotel» hat auf kinderhotel.info bereits über 70 Bewertungen, die grösstenteils positiv ausfallen (4,8 Sterne von insgesamt fünf möglichen). Das Vier-Sterne-Superior-Hotel

spielt aber in der oberen Preisklasse. Die Prämierung reiht sich ein neben den zahlreichen anderen Auszeichnungen des «Märchenhotels». 2021 wurden die Betreiber Nadja und Patric Vogel zu den Hoteliers des Jahres gekürt. Das ehemalige Hotel «Bellevue» ist laut der eigenen Website seit 1972 in der Hand der Familie Vogel. Nadja und Patric Vogel haben den Betrieb 2011 übernommen. (eing/gos)



Wie schweben: Die jungen Feriengäste können sich zum Beispiel im Indoor-Spielplatz austoben.

Pressebild Samuel Trümpy